



LABEL FFTT

Le 30 mars 2007, l'ASUL Lyon 8 a reçu sa quatrième étoile des mains de Mme Michèle Willot, membre du comité directeur de la FFTT, en présence de nombreux élus de la ville de Lyon, notamment Jean-Louis Touraine, 1^{er} adjoint au maire de Lyon et conseiller général du Rhône, de représentants du 8^e arrondissement, des responsables de la ligue Rhône Alpes et du comité du Rhône de Tennis de Table, des représentants de l'ASUL Générale ainsi que de nos sponsors et de nombreux adhérents. C'est la reconnaissance explicite de la Fédération, du travail accompli sur plusieurs saisons pour faire que l'ensemble de nos licenciés pratiquent leur sport dans les meilleures conditions.

La volonté d'obtenir les différents labels a été, pour notre club, l'opportunité de réaliser une analyse interne et externe sur différents domaines, afin d'identifier les points faibles et d'apporter les améliorations nécessaires correspondant aux critères de labellisation.

1. Par exemple, pour notre salle spécifique, nous avons mis en place un plan d'affichage par zones très précis (compétitions par équipes, individuelles, par niveaux, évènements, organisation des déplacements...). Ainsi, tout le monde va chercher rapidement les informations précises qui le concernent.

2. Pour ce qui est de la vie sportive, nous avons mis en place un pool d'entraîneurs (un BEES2 et dix Brevets fédéraux), dont nous avons financé la formation initiale et continue au fil des années. Ce qui offre les garanties de compétence et de continuité pour nos adhérents et pour les parents qui nous confient leurs enfants.

3. Dans le cadre de la vie associative, nous sommes passés en quatre ans de 160 à 200 licenciés, avec près de 30 féminines en 2006. La saison prochaine la section féminine de l'ASUL Lyon 8, dirigée par une joueuse du groupe Nationale 2, verra le jour.

4. Enfin sur le plan de la promotion, la commission communication met en place une série de supports de qualité afin de véhiculer une image plus "pro" de notre sport et de notre association.

Les constats et les analyses liés à la labellisation ont incontestablement contribué au développement de l'ASUL Lyon 8. De plus, l'image de notre club s'est transformée auprès de nos partenaires institutionnels, comme de nos sponsors. À travers nos résultats sportifs, ils savent que notre volonté de structurer notre club est la bonne démarche. Avec la mise en place du Pôle de Perfectionnement de l'ASUL Lyon 8 pour la prochaine saison, nous souhaitons franchir un cap passionnant vers la performance.

Jean Marc GAGNEUX, Président de l'ASUL Lyon 8 TT

